

ああ、そんなこと、どうがで聞いたことがあるわ。せやけど「ココ山田上ち
やうのが空ア……」

誰かが意見を出ましたいは、一同の気持は右に左にゆれました。時間は、
とくに午前七時をまわっていきます。えーか！ほんなら最後の投票するで、
最後ながら、下唇がつけて無記名投票や、紙にどうちが書いてや、両方書く
のんじやで、とかなんとかいううちに、ついに決定の時がやってきました。
なかなかみんなきめられません…。ようやく用紙が出来あって、ホワイ
トボードに正の字が書がれていきます。一進一退、めさつめかれつ…そして
とうとう二票の差で「ニニユに決まりました一瞬…。誰も何もいしません。
ふつうなら、こんだけウヨキヨセツ。カンカンガクガクの末に決まりましたんや
がら、ワーッと噪声が工がつたり、拍手があつてもいいのに、一同ニーンとして
いるのです。難産の末の仮死状態での出産という感じでした。「かざくらま
」熱心していた指導員の西村さんは、心の整理に一晩かかるだそうですね。
こうして、ほとんどビヨーキの命名劇はその幕を閉じたのであります。

いろいろお化粧やアソコをくっつけた正式名称「障害者」とともに生
る生活の場「ニニの家」が、ニニに呱呱の声をあげました。ある哲学者に
いわせると、命名といふのは、それが自体広い意味での呪術行為で、ものを
零から生み出すことだとのことです。されば、あの夜、私たちは憑かれ丁
ように、ゼロから何かを生み出す呪術的儀式を行っていたということになる
のでしょうか。

ともあれ、あれから1ヶ月あまり。4月1日からは実際に生活の場は動
き出し、電話にも「ハイ、ニニの家です」とスラリと出てくるようになりました。
名前の評判もますますです。

でも、そうと決まりましたあとで、あらためてみてみると、この名前がまた
やたらと目に付くのです。最近の女性の歌手のゲループに「ココ」という
のがいるなんて、我々中年のひとちゃんやみばちゃんは全く知らんがっ
だし、「ココニャネル」はまあいいとして、この向 梅田を歩いていて、ちょっと横道に
進むたところに、「二人に優しいナントカ… ウコットラブホテルの看板があり
ました。え、と思ひながらも、なるほど“くいま、ニニ”を一番燃えて可いす
にはいい名前がなんぞ思つたり…。決まりましたあと初めてフランス語の辞書にあ
ってみると、ココ(COCO)には、ココナッツから、頭、眉、ガソリン、卵、草には、エカイン
や難産主義者という意味まで、これかぎりでなくとも“びっくりして”

それにもう一つ。イメージキャラクターをつくろうといふことにござつて、知人のデザイナー地
さんに頼んでいろいろ描いてもらつたくなりました。その一つが“偶然狐だつん”です。み
さうが、ここは狹狭でもあらんが、信太の狐は薬の薬物語で全国的に有名やし…。もし
これが“こう”とありました。これもあとから気づいていたことです。本当にいろいろと準備せ
てもらいました。難産で仮死状態で生れたニニも、今はすくすくと育つ気配をみせていました。
どうが今後其、曾エンギアあひだで、じっくり育てて貰うまようあれいります。(K)